Seminartag Golfreisen der TK12a

In Kooperation mit der Golf Range Nürnberg fand im Oktober für Tourismuskaufleute der erste Seminartag für Golfreisen statt.

Bei einem interessanten **Vortrag** des Leiters der Golfanlage, Herrn Koethe, wurden die Schüler professionell über Grundlagen des Golfsports aufgeklärt. Wir wissen jetzt, wie man Platzreife erlangt. Begriffe wie Handicap, Bunker, Par, Pitchen und Putten bereiten uns keine Schwierigkeiten mehr. Auch die Vorzüge von 9-Loch und 18-Loch Golfplätzen sind uns jetzt klar.





Im Anschluss durften wir uns bei einem **Golf-Schnupperkurs**, angeleitet von zwei echten Pros, selbst an diesem tollen Sport versuchen. Nach eifrigen Selbstversuchen am Putting-Green und der Driving-Range mussten wir allerdings einsehen: Das ist wirklich schwieriger als gedacht! Bis zu unserer Platzreife ist es jedenfalls noch ein weiter Weg. Immerhin können wir Kunden mit unserem neuen Wissen künftig sicher professioneller zu Golfreisen beraten.

Wie danken dem Team der Golf Range herzlich für die Unterstützung.



